



AMERIKA HAUS US-WAHLSIMULATION

Am 21.10.2024 hatten wir, die Schüler der GW 13, die spannende Gelegenheit, im Amerika Haus an einer US-Wahlsimulation teilzunehmen. Der Tag bot uns nicht nur Einblicke in das komplexe Wahlsystem der USA, sondern ermöglichte es uns auch, selbst aktiv Teil dieses demokratischen Prozesses zu werden.

Nach dem Krieg förderten die Amerikahäuser die Demokratisierung Deutschlands nach US-Vorbild. Das Amerikahaus in München wurde schnell eine wichtige Kultureinrichtung, finanziert von der US-Militärregierung. Im Kalten Krieg stärkte es die transatlantischen Beziehungen. Trotz Krisen wie dem Vietnamkrieg blieb es bedeutend. Seit 1997 wird es als bayerische Institution weitergeführt und ist heute ein Ort des deutsch-amerikanischen Austauschs.

